



Augsburg, den 01.05.2018

Auftakt der bayerischen Europawoche in Augsburg mit Bürgerfest und Gedicht-Wettbewerb

Am Mi. 02. Mai findet von 12 bis 17 Uhr das Bürgerfest anlässlich der Eröffnung der Europawoche in Bayern durch die Bayerische Staatsregierung ein Bürgerfest auf dem Augsburger Rathausplatz statt. Damit wird der Augsburger Europatag als traditioneller Höhepunkt der Europawoche heuer ein Bürgerfest mit abwechslungsreichem Unterhaltungsprogramm für die ganze Familie. Mitveranstalter der Auftaktveranstaltung sind neben der Europa-Union Augsburg und dem europe direct-Informationszentrum der Stadt Augsburg die Europäische Kommission, das Europäische Parlament und der Bayerische Landtag sowie der Bayerische Jugendring. Für kulturelle Highlights und das leibliche Wohl sorgen rund 20 weitere Vereine und Organisationen.

„Die Europa-Union Augsburg freut sich außerordentlich über die Zusage der bayerischen Staatsregierung in diesem Jahr nach Augsburg zu kommen“ dankt Thorsten Frank, Vorsitzender der Europa-Union Augsburg, der Landesregierung und den weiteren Partnern. Damit diese Alternative zum Europatag in Augsburg auch in diesem Jahr ein für alle Akteure und vor allem für die Menschen auf dem Rathausplatz einen schönen Auftakt gibt, gab es bereits in 2017 erste Gespräche, erläutert Frank weiter die Vorgehensweise. In der Summe gibt es nun ein buntes Programm für Groß und Klein mit typisch Augsburger Elementen in Kombination mit neuen Elementen, die die Staatsregierung ermöglichte, fasst Frank den Auftakt zur Europawoche 2018 zusammen. Für die Europa-Union Augsburg bedeutet dies als Mitveranstalter einerseits den klassischen Luftballonwettbewerb auch in diesem Jahr zu starten und zum anderen mit „Mein Europa – Ein Gedicht“ den Startschuss für einen Gedicht-Wettbewerb zum Auftakt der Europawoche zu geben. Gedichte können dabei bis 30. Mai verfasst und eingereicht werden. Die Beiträge werden anschließend anonym auf facebook veröffentlicht und per „Likes“ durch die Besucher bis 21.06. die Gewinnerinnen und Gewinner ermittelt. Weitere Informationen zum Wettbewerb gibt es auf der Internet-Seite der Europa-Union Augsburg: <http://www.europaunion-augsburg.de/mein-gedicht.html>

Der Kreisverband Augsburg der Europa-Union engagiert sich für Europa und die Fortentwicklung der Europäischen Union im Bereich der Stadt und des Landkreises Augsburg seit 70 Jahren. Die Europa-Union Augsburg ist überparteilich, ihr gehören parteiungebundene Mitglieder, aber auch Mitglieder aus dem demokratischen Parteienspektrum an. Die Europa-Union Augsburg ist ein gemeinnütziger eingetragener Verein und dient der Völkerverständigung.

Ca 2650 Zeichen